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第 1 6 4 9 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6年 1月 2 5日 )

本 日 の 例 会

地 区 大 会

２ 月 は 世 界 理 解 月 間 で す 。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F AX 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 網代 雅男 ＳＡＡ委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 24名 81.25％
1647回は新年会の為

100％

我等の生業 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（川島 利男 出席委員）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○「Rotary World」2006年1月号が届いています。

（後藤 正次 会長）

卓 話 「テレビ界 四方山ばなし」

ﾊﾟﾝｼﾞｬﾊﾟﾝｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ顧問
安田 暉 様

○ 卓話講師 ﾊﾟﾝｼﾞｬﾊﾟﾝｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ 安田 暉 様
や す だ あきら

○ ビジター 秋間 武 様 （東京秋川ＲＣ）

町田 朝夫 様（東京秋川ＲＣ）

向井 義晶 様（東京東大和ＲＣ）

（後藤 正次 会長）

○ 事前メーキャップ

石井 賢司 会員（福生ＲＣ）
石井 源一郎 会員（東大和ＲＣ）

幹事報告

○ ロータリーレート変更

2月より1ドル114円 (現行 118円)

委員会報告

○ ロータリー財団委員会 （比留間 一康 委員長）

今年度の目標額は一応達成済みですが、引き続き財団へ

の寄付をよろしくお願い致します。

○ 秋川ロータリークラブより、今年度のＩＭについて御案

内がありました。

（原田 友義 幹事）



東京秋川ロータリークラブ⇒Ｉ・Ｍに御協力をお願い致し

ます。

向井義晶様(東大和RC)⇒久々にお世話になります。安田先
生のお話をもう一度聞きたくて参りました。

波多野稔会員⇒本日は秋間分区幹事様、町田実行副委員長
様には、IMのご案内にご来会をいただけると、卓話の先生、

安田様には宜敷くそれから東大和RCからは向井会員には地 区
大会には大変なご苦労かと存じます。ありがとうござい ます。

藤野豊会員⇒お陰様にて10年皆出席することができました。
峯岸一郎会員⇒向井さんようこそおいで下さいました。

◆ 今回計 ２３，０００円 累 計 １，０６７，５００円

ニコニコＢＯＸ （内野 義久 親睦委員長）

テレビの歴史は今年で５３年になります。ＮＨＫの開局が昭

和２８年２月、そして日本テレビの開局が、その年の８月２８

日でした。今日は歴史年表をたどる形で、お話をさせていただ

きます。

まず、開局当時はテレビの普及が至上命題であり、街頭テレ

ビなどもありましたが、そこでの出し物はプロレス、中でも力

道山の活躍でした。放送時間の限りのある中で、ＮＨＫではジェ

スチャー番組があり、日本テレビでは巨人VS阪神戦の中継があ

り、また、国会中継が始まりました。

５年後の昭和３２年に、私は、日本テレビに入社致しました。

そして、配属先は編成局映画部でした。アメリカ映画の日本語

版製作に携わったのです。この年は、テレビ契約件数が５０万

件を超え、広告数も雑誌の広告数を上回るに至りました。当時

は大変忙しく、朝方まで仕事をしていましたが、職場環境の良

さにとても感謝したものです。上司では、初代の映画部長が徳

光久夫さんで、皆さんの徳光和夫さんのお父様です。

昭和３３年に東京タワーができました。現在公開中の「三丁

目の夕日」という映画を御覧になって頂ければ、高度成長期の

当時の様子が思い出されるかと思います。その年には現在のＴ

ＢＳで、今でも名作とされる「私は貝になりたい」が放映され

ました。続く昭和３４年には皇太子様の御成婚があり、テレビ

広告費がついにラジオをも超えた年でした。昭和３５年では浅

沼社会党委員長の刺殺事件があり、私自身、外出から帰社した

時の報道部の騒然ぶりが思い出されます。昭和３６年を経て昭

和３７年にはテレビ契約件数が１，０００万件を超えました。この

増加ぶりには、先程の皇太子様ご成婚が大きく寄与したといえ

ます。

昭和３８年、アメリカでケネディー大統領が暗殺され、日米

間で初めての衛生中継が実現しました。昭和３９年には現在の

テレビ東京が開局しました。東京オリンピックの開催もこの年

でした。昭和４４年にＴＢＳで「水戸黄門」、そして「８時だ

よ、全員集合！」がスタートしました。このお化け番組は大変

な高視聴率で、私もプロデューサーとして裏番組を何度もぶつ

けましたが、うまくいかなかった苦い思い出があります。

昭和４６年に日本テレビでは「スター誕生」が始まり、ここ

で山口百恵、桜田淳子、森昌子の中３トリオが育っていったの

です。昭和４７年には、又、日本テレビで「太陽にほえろ」が

スタートしました。この年には浅間山荘事件、沖縄返還、そし

て日中国交回復といった大きな事件が続きましたね。時代が飛

んで、昭和５２年にＴＢＳで「岸辺のアルバム」が制作されま

した。

昭和５４年、今も続く「ズームイン朝！」が日本テレビでス

タートしましたが、私の身にも変化がありました。昭和５５年、

日本テレビの戦略子会社である㈱映放の代表取締役社長に就任

し、以後１６年間、この職を務める事になったのです。

昭和５６年、今にも続く「北の国から」がスタートしました。

主演の田中邦衛さんは私と同い年でしたが、個人的に当初は息

が合わなかったものです。私は渥美清さんのような演技を求め

たのですが、俳優座出身の彼のプライドがとても受け入れ難かっ

たのでしょう。

時代が下り昭和６２年、テレビ朝日で「朝まで生テレビ」が

始まりました。司会の田原総一郎さんの奥様は、日本テレビの

アナウンサーだった方です。昭和６３年、議員証言法の改正が

あり、国会の証人喚問でテレビ中継ができなくなりました。昭

和天皇の崩御をうけて、元号が昭和から平成に変わった１９８

９年、ベルリンの壁が崩壊、この年ＴＢＳで「筑紫哲也ニュー

ス２３」が始まりました。

その他、今の混沌とした時代の中で、かつて東京地検特捜部

で猛者と言われた方との交友についても御披露致しますが、時

間の制約がありますので、本日の話はこの辺にさせて頂ければ

と思います。

*この後、会場からのリクエストに応じていただく形で、現在の

ＮＨＫの問題にちなみ、かつての会長経験者の方の人物評な

どについてもお話して頂きました。又、俳優の故 笠智衆さん、

そして作家の故 三島由紀夫さんについても、そのお人柄を偲

ぶお話をして頂きました。

［卓話：比留

卓 話 「テレビ界 四方山ばなし」

パンジャパンコーポレーション顧問・ビデオ制作担当

安田 暉様
やす だ あきら


